

München, den 3. Dezember 2024

Liebe Tagesheim-Eltern,

wie jedes Jahr hat der Elternbeirat des Tagesheimes am ADVENTSMARKT ein Elterncafé mit Kuchenverkauf organisiert.

Wir haben uns sehr über die Hilfsbereitschaft in der Elternschaft gefreut – sowohl über die liebe- und kunstvoll gebackenen Kuchen, Muffins und Torten, als auch über die vielen freiwilligen Helfer, die uns beim Kuchenverkauf geholfen haben!

Somit haben wir alle zu einem tollen Fest am Adventsmarkt beigetragen.

Vielen Dank für EURE Unterstützung! 😊

Last but not least möchten wir auch Frau Diller und Ihrem Tagesheim-Team danken, dass sie mit den Kindern wieder so viel gebastelt und gebacken haben, um es anschließend für eine gute Spendenaktion zu verkaufen.

Viele Grüße,

Euer Elternbeirat

